

Hola, también me gustaría comentar para esta ordenanza que hay que controlar a los perros sueltos que se tiran a las personas seas peatón, corredor o ciclista.

Ya esta bien de que estos dueñ@s de perros solo miren lo suyo y no los de los demás.

Les falta a much@s educación y respeto al prójimo, como corredor ya estoy harto de que se me tiren, se me pongan en medio, me empujen y etc y normalmente te dicen estos dueñ@s: no hacen nada y cuando lo hacen bien que se "achantan" o se callan.

Bien tener en esta Ordenanza algún artículo puesto al respecto y que cumplan la ordenanza actual que es llevar a los perros atados de la correa. Solo hay que leérsela, poner interés para leérsela o Informar para que se haga que para eso esta o estará.

Gracias, Saluds